

Tout Cuba commémore le 59e anniversaire du débarquement du yacht Granma



La Havane, 2 décembre (RHC).- Tout Cuba commémore ce mercredi, par diverses activités le 59e anniversaire du débarquement des expéditionnaires du yacht Granma, une prouesse qui a contribué à transformer en réalité le rêve de la libération nationale.

Dirigés par le leader de la Révolution, Fidel Castro, 81 révolutionnaires ont débarqué, le 2 décembre 1956, dans la Plage de las Coloradas avec le seul but de reprendre la lutte armée dans la zone montagneuse de l'Est de notre pays.

Des historiens sont d'avis que la prouesse des expéditionnaires du yacht Granma a constitué un point de départ pour la continuité de la lutte pour la souveraineté nationale qui a abouti au triomphe de la Révolution Cubaine le 1er janvier 1959.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/77591-tout-cuba-commemore-le-59e-anniversaire-du-debarquement-du-yacht-granma>



Radio Habana Cuba